



安まち通信

令和4年9月28日

大阪府安全なまちづくり推進会議

第7号



ATMでの携帯電話の通話は やめましょう！



ダメ！

えっ？
ATMで携帯電話の通話をするのは
ダメなの？？



大阪府では還付金詐欺の被害が多く発生しています。
ATMでは、「携帯電話の通話をしない、させない」ことが重要であり、
もし、携帯電話の通話をしながらATMを操作している高齢者を見かければ、
誰かが声をかけることで詐欺被害を防ぐことができます。
大阪では官民一体となって、この「ストップ！ATMでの携帯電話」運動を
推進しているところです。



還付金詐欺



今から還付金の手続きをしていきます。
言ったとおりにボタンを押してください。

なるほど！
ATMで携帯電話の通話をしないようにすれば被害に遭わずにすむのか。
もし通話している高齢者を見かければ、声をかけるようにするよ！



「ストップ！ATMでの携帯電話」運動 に皆さんもご協力をお願いします！

問合せ：大阪府 危機管理室 治安対策課 直通：06-6944-6512



Twitterのフォローをお願いします！

QRコードから
どうぞ⇒



【公式】大阪府治安対策課
@osaka_chiantai

フォローする

